

Liebe Mitglieder der Genossenschaft wbg8

Der Berner Stadtrat verlangte vor Baubeginn, dass die Überbauung Burgernziel die Anforderungen des Labels 2000-Watt-Areal erfüllt. Solche Zwischenschritte sind auf dem Weg zu einer nachhaltigen Gesellschaft von zentraler Bedeutung und zugleich eine anspruchsvolle Aufgabe. Damit die Überbauung den Kriterien gerecht wurde, musste das Projekt entsprechend angepasst werden.

Inzwischen wurde das Label [2000-Watt-Areal](#) durch neue Areal-Labels ersetzt und die wbg8 neu mit dem Label [Minergie-ECO](#) zertifiziert. Wir freuen uns über diese weitere Auszeichnung und bleiben den Themen Energie und Mobilität weiterhin engagiert verpflichtet.

Herzliche Grüsse

Thomas Göttin, Präsident wbg8
Martina Fischer, Vizepräsidentin wbg8

5,5-Zimmer-Wohnung für ein inklusives Wohnprojekt

Die Mietpartei Blindspot hat ihren Mietvertrag gekündigt. Dadurch wird eine 5,5-Zimmer-Wohnung in der wbg8 frei, die wir für ein neues soziales Wohnprojekt zur Verfügung stellen möchten.

Kennst du ein inklusives Wohnprojekt, das gerade eine passende Wohnung sucht? Wir freuen uns über Hinweise und Kontaktaufnahmen unter: info@wbgacht.ch



Bild: Symbolinserat (KI generiert)

Garten- und Umgebungspflege

Nach Ablauf der Pflegezeit durch Stähli Gartengestaltung holte die Betriebskommission gemeinsam mit der Betriebsgruppe Innenhöfe neue Offerten ein. Den Zuschlag erhielt die Stiftung Bächtelen, die mit Fokus auf Biodiversität, Regionalität, soziales Engagement und einem guten Preis-Leistungs-Verhältnis überzeugte. Bei rund neun Einsätzen pro Jahr sorgt das Team dafür, dass unsere Grünflächen naturnah, sorgfältig und umweltschonend gepflegt werden. Wer Lust hat mit anzupacken – helfende Hand oder grüner Daumen – ist herzlich willkommen!



Bild: Umgebungsplan (Offerte Bächtelen)

Gemeinschaftsraum der wbg8 in gemeinsamer Nutzung mit der Ganztagesesschule

Nach einer erfolgreichen Pilotphase teilt die wbg8 ihren Gemeinschaftsraum nun dauerhaft mit der Ganztagesbasisstufe an der Thunstrasse 100. Ende 2024 trat die Schule mit dem Wunsch an die wbg8 heran, den Raum zeitweise nutzen zu dürfen, um im Schulalltag und in der Betreuung flexibler zu sein. Seither ist das städtische Schulamt als Träger der Schule auch Mitglied der Genossenschaft. Seit den Sommerferien nutzt die Schule den Gemeinschaftsraum montags, dienstags und donnerstags jeweils von 13.30 bis 17.00 Uhr exklusiv. Darüber hinaus kann sie den Raum wie alle Genossenschaftler:innen für weitere Anlässe buchen.



Bild: GTS Thunstrasse 100 (M. Fischer)

Dieses Modell der gemeinsamen Nutzung ist noch neu: In Bern gibt es bislang nur im Burgfeld ein ähnliches Beispiel, bei dem [Quartierräume in einer Schule](#) untergebracht sind. Es zeigt, wie unterschiedlich die zeitlichen Bedürfnisse sein können und wie bereichernd der Austausch für beide Seiten ist.



Bild: AV Strassenfest 2025 (P. Schmid)

Nachbarschaft leben

Am 21. Juni 2025 fand das Sommerfest des Anwohner:innen-Vereins Werner-Stauffferstrasse statt. Entlang der Staufferstrasse kamen viele Nachbar:innen – jung und alt – zusammen, um bei Gruppenspielen, einem Tischtennisturnier und an einer langen Grilltafel gesellige Stunden zu verbringen. Die gut besuchte Veranstaltung bot Gelegenheit, miteinander ins Gespräch zu kommen und neue Kontakte zu knüpfen. Zum Auftakt lud der AV zu einem Apéro ein. Für die musikalische Unterhaltung sorgte die Musikgruppe «Wanderkrähen».

Nachbarschaftliche Begegnungen wie das Sommerfest schaffen Raum für gemeinsame Erlebnisse und einen bereichernden Austausch und stärken so die soziale Eingebundenheit im Quartier.

Ein weiterer Anlass hierfür war das Open-Air-Kino am 22. August 2025 im Innenhof 100a der wbg8. Gemeinsam mit dem Anwohner:innen-Verein wurde der Film «Kick it like Beckham» gezeigt. Auch dieser Anlass lockte Besucher:innen aus dem ganzen Quartier an und bot beim Apéro und im Anschluss Gelegenheit für wertvolle Begegnungen und interessante Gespräche.

Führungen durch die Genossenschaft

Seit einem Jahr bietet die wbg8 alle drei Monate eine Führung durch die Räumlichkeiten der Genossenschaft an. Diese wurden bisher gut besucht. Am 26. August 2025 etwa nahmen 8 Personen inklusive Kind und Hund teil. Die meisten Besucher:innen interessieren sich für die Wohnungen – die wbg8 könnte jede Wohnung zehnmal vermieten. Das verdeutlicht nicht nur die angespannte Wohnsituation in Bern, sondern auch die Bedeutung von Genossenschaften. Andere Teilnehmer:innen wollten mal die Gemeinschaftsräume sehen oder interessierten sich dafür, wie eine Genossenschaft funktioniert. Einige von ihnen sind seither der wbg8 beigetreten, und wir freuen uns auch über das Engagement von Genossenschafter:innen, die nicht im Burgernziel wohnen.



Bild: Führung durch den Innenhof (L. Lehmann)

Die nächste Führung findet am Samstag, 15. November 2025 von 11 bis 12 Uhr statt. Anmeldung unter: info@wbgacht.ch

Kurznachrichten

Generalversammlung 2026

Die Generalversammlung 2026 findet am 11. Mai 2026 statt, in der Pfarrei Bruder Klaus. Datum schon mal notieren!

Newsletter

Der Newsletter ist auch auf unserer Website zu finden: www.wbgacht.ch

